

Quelques nouvelles du PEPS VBC qui va fêter ses 50 ans le 31 août 2024.

L'équipe U15

Tout au long de l'année, notre équipe de U15 a été entraînée par François, Hanna, Pierrot et même par Bastien un ancien passeur de l'équipe Suisse de volley. C'est grâce à eux que notre équipe s'est améliorée cette année. Nous avons débuté le championnat genevois de volley pour les U15 début octobre. C'était les premiers matches pour toute notre équipe, dont 6 de nos joueuses qui s'entraînaient déjà l'an dernier, sans matches. La saison n'a pas très bien commencé, mais après de nombreux entraînements nous avons beaucoup progressé, et nous avons fini à la 9ème place du classement général. On a aussi appris à servir, bloquer, plonger, attaquer, réceptionner et surtout crier ! On s'est entraînée 2 fois par semaine le mercredi et le jeudi, dans les salles de gym des Colombières. L'année prochaine l'équipe ne va pas changer, mais certaines joueuses feront le double championnat avec les U17. Maintenant ça va faire 50 ans en août que le PEPS existe, nous sommes très honorées de faire partie de ce club.

Emessa et Camille



PEPS VBC

1974 – 2024



Le PEPS VBC fête son 50^{ème} anniversaire le 31 août 2024 à la salle communale.
L'occasion de revoir tous les anciens et les moins anciens...

Renseignement sur www.pepsvolley.ch

L'équipe U17

Je m'appelle Carmen, j'ai 14 ans et grâce au PEPS, depuis 2 ans, je me suis passionnée pour le volley. Le PEPS VBC fête ses 50 ans. Malgré son grand âge, le club de Volley de Versoix reste toujours aussi jeune et dynamique. Avec Lucia, Bertille, Alice, Khwaish, McKenna, Ella, Maud, Flavie, Sara-Eden nous avons évolué dans le championnat genevois U17 et terminé à la 6ème place. L'équipe gagne en expérience et compte gravir les échelons les années prochaines. Pierrot, un des membres fondateurs du club, Laurent, Thierry et Quentin ont toujours été là pour nous faire progresser. En plus de l'esprit d'équipe, j'ai pu constater que le volley dans ce club, c'est aussi un esprit de compétition et d'équipe où l'on apprend à se serrer les coudes.

Vive le volley ! Vive le PEPS !

Carmen



L'équipe U19

Cette année, les U19 sont plus soudées que jamais ! Nous avons la chance d'avoir dans notre équipe une ambiance et une entente formidables qui nous a entre autres permis d'arriver à la deuxième place du championnat genevois. N'oublions pas nos supers entraîneurs qui nous poussent vers le haut chaque jour. J'ai passé une super année au Peps et j'espère que ce club permettra à encore plus de jeunes filles de découvrir ce sport et de vivre des moments incroyables comme ceux que nous avons eu la chance de vivre depuis que nous y sommes.

Giulia



2ème place au Championnat genevois U19

Comme cité plus haut, le PEPS VBC fête ses 50 ans. Que de chemins parcourus ! Toutes les personnes ayant porté le maillot du PEPS, ou supporté leurs enfants, ou encore participé comme membres du Comité, sont invitées à s'inscrire au Framadate sur notre site www.pepsvolley.ch

Un grand merci aux filles qui ont relaté leur année à travers cet article ainsi qu'à toutes les autres.

Pierrot